

Dreischiffige Hallenkirche im Stil der Hoch- und Spätgotik, 14.- Anf. 16. Jahrhundert.

Baukörper aus den Jahren 1987-88. Baubeginn mit dem Chor bzw. mit dessen Gewölbe sowie mit dem nach 3 Seiten offenen, ersten Turmgeschoss. Gewölbe des Mittelschiffs erst in zweiter Ausführung (aber noch in der "regulären" Gewölbebauphase) gelungen. Dächer des Schiffs (mehrere Versuche zur Findung der am besten passenden Dachform) und die Haube des Turms mitsamt Unterbau ("Türmerstube") aus dem Jahr 2001, ebenso der Oktogonunterbau (hierbei Schließung der zuvor offenen Balustrade auf dem viereckigen Teil des Turms). Farbige Gestaltung des Äußeren im Jahr 2008.

Besonderheiten: Turmdachhaube abnehmbar. Turmhallengewölbe ohne Kapitelle.



























